
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on naturalgie
De : Camille Polka <polkacamille@gmail.com>
Date : 31/03/2022 10:41
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour Monsieur le Préfet,

Par ce mail je viens vous spécifier mon désaccord total et défini f concernant l'implanta on du
méthaniseur sur la commune de Grandvelle.

Nous le savons, notre planète est aujourd'hui à bout de souffle, dans ce contexte chaque projet
doit être décor qué, analysé et vérifié avec le plus grand soin pour éviter tout impact
environnemental néga f. Ce projet répond-il favorablement à ce e analyse? Perme ez moi d'en
douter suite au posi onnement défavorable de la chambre d'agriculture et par deux fois de la
commission de préserva on des espaces naturels, agricoles et fores ers.

Jeune maman et nouvellement propriétaire dans la pe te cité de caractère de Fondremand, je me
ques onne aujourd'hui sur mon choix de lieu de vie. Nous avons choisi la campagne comme
refuge et havre de paix face aux villes qui ne cessent de s'agrandir et qui sont synonymes de
pollu on, nuisance sonore, surconsomma on... Nos campagnes doivent être préservées et ce type
de projet n'y contribue pas. Avec ce projet nous deviendrons le centre de produc on énergé que
d'une  ville qui doit peut être réfléchir avant tout à réduire sa propre consomma on d'énergie.

Nous avons une grande responsabilité face à nos enfants à qui nous devrons répondre de nos
actes dans les prochaines années. Soyons acteurs du changement.

Je vous remercie de m'avoir lue et vous adresse mes saluta ons les plus dis nguées.

Cordialement,

Camille Polka
Fondremand
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